

CÉCILIENNES La Fête Centrale à Courroux et Vicques

Quarante chœurs de tout le Jura historique en Terre Sainte

L'Unité pastorale Saint-Germain du Val Terbi a organisé dimanche dernier la Fête centrale des Céciliennes du Jura et Jura bernois. La chorale L'Accroche-Chœur, de Fribourg, société invitée et dirigée par Jean-Claude Fasel, s'était précédemment produite dans l'église de Notre Dame du Rosaire, à Vicques le vendredi 3 juin. Dans la première partie et devant un parterre de plus de 300 personnes, les choristes fribourgeois ont fait vibrer la salle avec une magnifique palette de chants religieux.

Pour la deuxième partie de leur prestation, les choristes ont interprété des chants de Pierre Kaelin, Joseph Bovet ou encore «Allons danser sous les ormeaux», de Jean-Jacques Rousseau dans un arrangement de Carlo Boller. Dimanche dernier, c'est en l'église Saint-Nicolas, de Courroux, que les chorales Céciliennes ont présenté leur production, forte de plus de 280 chanteurs de tout le Jura histori-



Près de 800 choristes étaient présents à Courroux. JEAN-CLAUDE LIÈVRE

que. **A relever que plusieurs compositeurs de la région ont été mis à l'honneur: Carlyn Chalverat-Monnin, Jean-Louis Petignat et Jean Mamie.**

Distinctions

A 11h30, l'abbé Jean-Jacques Theurillat a célébré la messe avec comme accompagnateurs les 800 choristes présents avant de prendre congé de la

manifestation. La présidente de la Fédération des Céciliennes du Jura et Jura bernois, Marie-Thérèse Fleury, s'est pliée de bon cœur à la remise d'icônes aux 48 membres ayant accompli 20 ans de chant dans leurs sociétés respectives.

Elle a également cité les noms des 77 choristes ayant 50 ans de sociétariat. **● JCL**